

## Problemas en universidades

● El problema que hoy tiene la **USS** es moral para con el resto de su propio profesorado, creo que eso nadie hoy lo pone en duda.

Por otra parte, veamos algunas cifras: Los pasivos de largo plazo de la Universidad de Concepción con 277 MUSD, respecto del patrimonio es de 71% en 2023; y los de la UACH 110 MUSD, representando un 65% en 2022. Curiosamente la memoria 2023 de la UACH aún no la publican, habiendo ya transcurrido nueve meses del 2024.

La ley de autonomía de Universidades apuntaba, hace ya tres décadas, a que fueran ellas mismas las responsables de auto-gestionarse. El espíritu de la ley era muy bueno. Los potenciales perjudicados son hoy 50.000 estudiantes de ambas casas de estudio.

Confiemos que toda la energía, pasión, entrega y ganas aflorados en esta semana por muchos de nosotros en todas las redes y medios de prensa nos ayuden a perseguir los grandes elefantes, y no a confundirnos contando las hormigas.

*Jorge Ronda Tampier*  
*Valdiviano de Corazón*  
*jorge.ronda.tampier@gmail.cl*